



Review Mario Party

NDcube

Nintendo gewinnt die Magie von Mario in seiner neuen Ausgabe zurück. Mit einem bekannten Spielmodus vereint es einen frenetischen Rhythmus und mehr als 80 Minispiele im selben Titel, wodurch das volle Potenzial und die Konsole selbst ausgeschöpft werden und Spieler mehrerer Generationen sich wieder verlieben

Nintendo hat **Mario**-Spiele zum König der Party-Spiele von Joy Con-Spielen gemacht. Nur wenige Titel können dies sagen, und im Fall von **Mario Party** wird es nach unzähligen Titeln zu einem der am meisten heruntergeladenen. Das wahre Verdienst des berühmtesten Klempners der Welt ist es jedoch, Spieler aller Generationen zu unterhalten und sie in derselben Konsole, dem Nintendo Switch, zu vereinen, von dem er das größte Potenzial erhält.

Die Formel, die Mario verwendet, ist dieselbe wie in allen vorherigen, dem mehr als bekannten Hauptmodus, in dem bis zu vier Teilnehmer zahlreichen Herausforderungen in Form von Minispiele gegenüberstehen, in denen Wettbewerbsfähigkeit, Spaß und sogar Ärger für den Rest gefördert werden von Spielern zu gewinnen.

Der erste Mario erschien 1998 und ist seitdem immer in unserem Leben präsent. Diese Version machte bereits klar, welcher Weg für die Saga sein würde, und wurde schnell zum Flaggschiff von Nintendo. Im Jahr 2012 wurde der Entwickler des Spiels von Konami übernommen, was eine Wiederbelebung dieses Klempners bedeutete und ihm nie der Dampf ausging.

Die Geschichte, die er uns erzählt, ist auch bekannt, die sehr bösen Jungs von Browser, Brows und Company haben ihr Ding gemacht und es müssen **Mario** und Company sein, die die Welt wieder retten. Aber diesmal sind diese Bösewichte auch spielbare Charaktere und werden weiterhin mit ausgetricksten Würfeln Böses tun. Wir werden zwei Alternativen haben, eine, bei der wir normale mit sechs Gesichtern verwenden, und eine, bei der es benutzerdefinierte gibt, deren Ergebnisse von dem Charakter abhängen, mit dem Sie spielen. Dadurch haben Sie mehr Kontrolle über die Würfe. Die Verwendung des einen oder anderen wird entschieden zu Beginn des Spiels und es hängt davon ab, wie schnell Sie sich auf dem Brett bewegen möchten. Während des Spiels müssen Sie auch die Power-Ups berücksichtigen, die während des Spiels hinzugefügt werden, wodurch die Spiele noch emotionaler werden, insbesondere am Ende jedes Spiels, da sich diese durch jedes dieser Elemente vollständig ändern können. Das Ende in unendlichen Brettern, die sich im Laufe der Zeit weiterentwickeln werden.

Der klassische Modus ist immer noch einer der besten, sodass Sie das Spielfeld nach Lust und Laune des Spielers erkunden können, ohne es in einer Gruppe tun zu müssen, sodass die Rivalitäten bemerkenswerter sind. Es ist sehr wichtig, klar zu sein, welchen Weg wir wählen werden. Dies bestimmt den Verlauf des Spiels und kann Ihr Endergebnis beeinflussen.

Es bringt auch einzelne Runden im Hauptmodus zurück und vergisst gemeinsame Runden, nach denen die Spieler schon lange gefragt haben. Natürlich wird die Idee beibehalten, diese Starts im Mario Party-Modus auf Doppel zu teilen, wobei Teams mit dem grundlegenden Ziel gebildet werden, den Rest zu trollen, sodass die Drehungen hinzugefügt werden und die Aufgaben verteilt werden können, einer die Münzen sammelt und der andere Rivalen behindern und sie nicht weiterbringen, alleine zu spielen macht Spaß, aber **Mario** mit Freunden zu spielen ist viel mehr und jeden seiner Bildschirme in einen Unterhaltungswahnsinn zu verwandeln.

Zu den Brettern, die wir finden werden, gehören zum Beispiel das Megafruit-Paradies, in dem vier Inseln durch Rohre miteinander verbunden sind, und La Mina del Rey Bomb-Omb mit verschiedenen Pfaden, die zufällig ausgewählt werden und unterschiedliche Vorteile aufweisen. Nach und nach werden Sie neue Bretter entdecken, mit denen Sie

neue Welten entdecken können.

Mario Party schafft es, das Beste aus dem Spiel und der Konsole herauszuholen und sich in jeder seiner neuen Versionen zu verbessern. In der Doppelspielversion ist es sehr wichtig, gut verstanden zu werden, da die Verwendung der Steuerelemente sehr unterschiedlich ist und die Koordination zwischen den Teammitgliedern sehr wichtig macht.

Dieses Spiel führt uns zurück in das goldene Zeitalter dieser Saga, in dem Ihr Ziel weiterhin darin besteht, die meisten Sterne auf einer Art Gänsebrett zu sammeln, mit einem rasenden Tempo in mehr als 80 Minispiele und dem größten Spaß. Entdecken Sie, wie Sie müssen sie in jedem von ihnen sammeln.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Weitere Spielmodi hinzugefügt.- Neue unveröffentlichte Spiele.- Es ist sehr gut vorbereitet, um mit 4 zu spielen, und es macht mehr Spaß als 1- Grafiken sind gut.	<ul style="list-style-type: none">- Kann nicht im Handheld-Modus abgespielt werden.- Der vorherige Nintendo Pro Controller funktioniert nicht, es ist nicht möglich, ihn anzupassen.- Die Musik des Spiels stammt aus der 4. und 6. Version von Mario, die wenig originell sind.- Es gibt Übersetzungsprobleme, die in Nintendo-Versionen schon lange nicht mehr aufgetreten sind.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web:

Play Store:

Apple Store: